

- 27-31 janvier Monterrey (Mexique) — Foire commerciale «Expo Canada 92», le plus grand événement de promotion commerciale jamais organisé en Amérique latine. L'objectif d'Expo 92 était d'élargir les possibilités de vente et d'investissement du Canada au Mexique. Plus de 200 entreprises canadiennes y ont participé.
- 18 mars Le Canada verse au Mexique l'équivalent d'un million de dollars afin de lui venir en aide dans le domaine de l'environnement.
- 4 avril Mexico (Mexique) — Le Canada et le Mexique signent un protocole d'entente sur les projets de coopération dans le domaine des télécommunications.
- 4 mai Mexico (Mexique) — Le Canada et le Mexique signent un protocole d'entente sur les projets de coopération dans le domaine du travail.
- 29 juillet - 1<sup>er</sup> août Washington (D.C.) — Seizième rencontre des négociateurs en chef.
- 2-12 août Washington (D.C.) — Septième rencontre ministérielle trilatérale.
- 12 août Un accord de principe est conclu sur l'Accord de libre-échange nord-américain.
- 8 septembre Le Canada, les États-Unis et le Mexique déposent un texte légal provisoire de l'ALENA.
- 17 septembre Washington (D.C.) — Les ministres de l'Environnement des pays signataires de l'ALENA établissent une commission trilatérale de l'environnement chargée d'examiner les projets de coopération dans le domaine de l'environnement.
- 7 octobre San Antonio (Texas) — Le premier ministre Mulroney, le président Bush et le président Salinas sont témoins du paraphe de l'ALENA par le ministre Wilson, l'ambassadeur Hills et le secrétaire Serra Puche.
- 3 novembre L'Examen environnemental du Canada de l'ALENA est publié.
- 13 novembre Le ministère des Finances publie le rapport *L'ALENA, Évaluation économique selon une perspective canadienne*.
- 17 novembre Un sous-comité du Comité permanent des affaires étrangères et du commerce extérieur de la Chambre des communes tient des audiences publiques sur l'ALENA à Ottawa et dans neuf autres villes du Canada.
- 17 décembre Les chefs des trois gouvernements signent l'Accord, signifiant leur intention d'obtenir l'approbation nécessaire dans chacun de leur pays.

**1993**

- 25 février Le projet de loi C-115, portant sur la mise en oeuvre de l'ALENA, est déposé au parlement canadien.
- 17-18 mars La négociation d'accords additionnels sur l'environnement et le travail est engagée à Washington

**1994**

- 1<sup>er</sup> janvier L'ALENA doit entrer en vigueur.